

# *Expreparador físico de Messi cree posible visita del astro a Cuba*

---



La Habana, 26 jun (PL) El argentino Fernando Signorini, expreparador físico de su compatriota Lionel Messi, expresó en La Habana que existe la posibilidad de una visita del astro futbolístico a Cuba.

Antes o después vendrá a la isla porque él es muy sensible al hecho de prestar su colaboración donde lo necesitan, es simplemente un problema de calendario, dijo Signorini a Prensa Latina.

El adiestrador, quien trabaja con los Venados Fútbol Club Yucatán, de México, recordó que por pedido de la Federación Cubana ya hizo un contacto para la llegada del delantero del Barcelona español a la nación caribeña y estuvo a punto de concretarse, pero la abultada agenda de compromisos del goleador impidió a los cubanos disfrutar de su magia.

Signorini vaticinó una final de la Copa América Centenario bien pareja y cerrada porque la escuadra chilena tiene muy buenos jugadores y la argentina cuenta con Messi, a quien consideró un factor muy importante a la hora de inclinar la balanza a favor de los albicelestes.

Además mostró su desacuerdo por la organización de certámenes de estas características apenas finalizada la campaña.

"Hay que darle más tiempo a los jugadores para su recuperación y no privilegiar tanto el negocio, debemos privilegiar más el deporte por respeto a los deportistas y al público", subrayó.

Después de temporadas agotadoras, los jugadores no muestran su mejor forma en sus respectivos equipos nacionales y sufren lesiones, añadió el sudamericano, quien recordó el caso de Argentina con tres futbolistas aquejados de diversas dolencias en el encuentro semifinal ante Estados Unidos y quienes debieron abandonar la cancha.

Signorini también pronosticó un mayor desarrollo del fútbol en Cuba y elogió el crecimiento de sus practicantes, sobre todo en las categorías infantiles y juveniles, quienes tienen la posibilidad de disfrutar de las Copas Mundiales y de los principales certámenes del orbe por las transmisiones de la televisión.

Para el destacado preparador físico, el más universal de los deportes sirve para acercar a los pueblos y estrechar aún más los lazos de amistad, y puso de ejemplo el partido amistoso de los Venados Fútbol Club Yucatán con el equipo cubano de La Habana, ganado 1-0 por los antillanos en el estadio Pedro Marrero de esta capital.

Según su opinión es un orgullo para el plantel mexicano convertirse en el primer conjunto de Mérida en jugar en la isla, para redescubrir en la nación antillana la esperanza de que un mundo más justo y digno es imperioso y muy posible.

Por último, el adiestrador adelantó grandes triunfos para el fútbol mexicano en la arena internacional porque según su criterio es una de las naciones del mundo donde mejor se juega si se tiene en cuenta todas sus divisiones, además tiene una inmensa estructura, con más de 122 millones de habitantes, y una gran pasión por la disciplina.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/98132-expreparador-fisico-de-messi-cree-possible-visita-del-astro-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**